

# GUINGAMP

REDACTION : 4, rue Saint-Sauveur, Tél. 0-94. — PUBLICITE : 9, place Champ au Roy, Tél. 0-81

## Première société féminine de Bretagne avec plus de 50 licenciées les Violettes de Ploumagoar espèrent renouveler leurs exploits au cours de la saison prochaine

Respondant à l'appel de leur comité directeur, Les Violettes de Ploumagoar se sont réunies vendredi soir en assemblée générale, salle du café Joffe, au Petit Paris. L'enthousiasme des joueuses et des dirigeants, autant que le bilan élogieux des activités passées, sont de bons augures pour la saison qui va s'ouvrir.

En l'absence de M. Yves Offret, actuellement souffrant, M. Perband Valliant présida la séance assisté de MM. Yves Lorgez, Roger Trouel, Yves Lefort, vice-président; Jean Buisson, secrétaire; Gabriel Michel, trésorier.

### Le rapport moral

« Au cours de la saison écoulée, petites et grandes ont mis tout leur cœur pour faire triompher les couleurs violettes et noires de nos Violettes » dira M. Buisson, au début de son exposé.

« Dès le début de la saison nous avons eu une grande satisfaction : l'intérêt que les jeunes accordaient au basket. C'est ainsi que de nombreuses petites filles qui n'avaient pas atteint l'âge d'être licenciées venaient régulièrement à l'entraînement pour faire leurs premiers pas sportifs. Il est certain que c'est là que se trouve la meilleure graine de championne et aussi le signe de la bonne marche de la Société ».

M. Buisson indiquera que les Violettes, avec ses 52 licenciées en 1957, se classent première Société féminine de Bretagne ; 7 dirigeantes, 24 seniors, 11 juniors, 7 cadettes.

— **L'équipe première.** — Engagée en championnat de France (Excellence), elle ne peut disputer cette année le championnat de Bretagne, qu'elle détient d'ailleurs. Cette précision donnée, M. Buisson retrace les péripéties de la saison 56-57 : « C'est avec 11 victoires et 3 défaites que nos Violettes gagnèrent la première place de leur poule en totalisant 826 points », dit le secrétaire, qui poursuit :

« Les Violettes, non satisfaites d'un brillant championnat de France se distinguèrent également en Coupe de France.

Ce fut d'abord leur victoire sur le Stade Breton 48-38, puis celle sur St-Malo (qui vient de remporter le championnat de Bretagne Excellence) : 36-31.

Enfin, élimination en 32<sup>e</sup> de finale au 27 en face de la meilleure formation française, à l'appel que le Stade de l'Est, avec les sœurs LECZELLI, qui furent malheureusement handicapées par la suite.

En résumé, l'équipe première a remporté 10 victoires pour 4 défaites, atteint la 32<sup>e</sup> de finale de la Coupe de France, et les demi-finales du Championnat de France Excellence.

Brio à l'équipe fantom pour cette merveilleuse saison.

M. Buisson félicite chaleureusement les joueuses de l'équipe première : Paulette Geydet, capitaine; Anne Savidan, Jeanne Lemonnier, Rosalia Geydet, Marie-Claire Garnier, Marie-Thérèse Kerguel, Monique Landour, Martine Segal, Arlette et Hélène Kerhoas, Annette Hélayr, Liliane Steunou et A. Codegoni.

— **L'équipe réserve.** — Malgré de nombreux départs : Zette Qué-



Le bureau pendant l'exposé de M. Buisson

guen et Hélène Geydet (équipe première), A. Codegoni (la capitaine), Brocher, Guéret, Barzic. « Cette formation a gardé sa qualification pour le championnat d'honneur des Côtes-du-Nord qui rassemble les meilleures équipes premières du département.

Elle démontra sa valeur au cours de matches amicaux et de tournois. Après avoir gagné les coupes à Bric et Ploumagoar, elle valquit le champion départemental, Pleuc, au tournoi de Saint-Nicolas-du-Palem, où elle ne s'inclina que d'un point (9 à 8), en finale, face à une équipe première de Gazélec, club d'excellence.

— **Les juniors.** — Les juniors eurent une saison difficile et les cadettes vivèrent souvent les renforts, car leurs meilleures éléments parlaient en réserve.

Même Liliane Steunou (capitaine), Renée Saint-James, Françoise Meunier, Mimie Thomas, Nicole Le Bes, Claudine Pommelet, Marie-France Briand et Renée Goffic réussirent l'exploit de se classer quatrièmes du championnat junior.

— **Les cadettes.** — Cette jeune formation nous a donné de grandes satisfactions. Seconde du championnat départemental, il s'en est fallu d'un petit rien qu'elle enlève un titre à sa portée, mais la manière dont elle s'est comportée nous autorise à

espérer de beaux jours avec nos jeunes : Maryvonne Lorgez (cap), Nicole Palette, Chantal Perrot, Nicole Le Boir, Michèle et Josette Lemieux, Odette Thomas et Monique Le Bell prirent part aux compétitions cadettes et firent toutes de remarquables progrès au cours de la compétition.

— **Jeune Basketfeuse.** — M. Buisson se plut à mettre l'accent sur le triomphal succès des espoirs des Violettes dans ce critérium réservé aux cadettes minimes. Michèle Palette se classa première du département; Chantale Perrot, deuxième; Maryvonne Lorgez, troisième; Nicole Le Goff, quatrième. Au critérium régional de Landerneau, Michèle Palette devait se classer deuxième, et Chantal Perrot quatrième.

M. Buisson ajouta : « Tous les résultats de nos équipes qui se placent en tête du basket breton sont le fruit de l'esprit sportif et de l'assiduité de nos joueuses aux entraîne-

ments. Il y a bien des petits heurts, mais la camaraderie triomphe toujours. Le dévouement des dirigeants et le précieux concours de bénévoles sont également un appoint précieux pour la bonne marche du club.

« Nous remercions toutes les joueuses et les fidèles vêtements pour leur magnifique saison et pour leur attachement à notre société.

« Nous félicitons et remercions également les dirigeants qui travaillèrent avec cœur pour les clubs; les membres du bureau, M. Albert Menguy, conseiller de l'Union française, qui nous apporte son appui en maintes circonstances, les municipalités de Ploumagoar et de Guingamp.

Enfin, M. Buisson, tournant les yeux vers la saison à venir, souhaita à l'équipe première, qui disputera le championnat de France en équipe nationale, de se distinguer sur les états-majors la lourde perte que constitue le départ de Paulette Geydet. Le secrétaire formula les mêmes vœux pour les autres équipes. Il voit l'avenir avec optimisme et tant les adeptes de la salle municipale sont un sûr garant pour les prochaines années.

De chaleureux applaudissements ponctuèrent le brillant rapport du secrétaire.

### Questions diverses

L'Assemblée adopta à l'unanimité le rapport financier présenté par M. Michel, qui mit en valeur l'excellente gestion de la caisse.

M. Valliant remit à Michèle Palette son diplôme de première basketfeuse du département sous les applaudissements de tous et de toutes.

L'assemblée annuelle fut close au dimanche 18 août à Morlaix et Loquerec. L'entraînement doit reprendre à partir du 15 août. Le tournoi de Ploumagoar est prévu pour le troisième dimanche de septembre.

Enfin, il fut procédé au renouvellement du bureau. De lavis unanime, le Comité sortant a donné entière satisfaction et il est reconduit dans son intégralité.

Avant de lever la séance, M. Buisson tint à remercier M. et Mme Joffe, qui mettent gracieusement leur salle à la disposition de la société.